

La exposición de fotos inicia el Medio Año Fallero

13/04/2018



La **Junta Central de Fallas** inició ayer la **celebración del Medio Año Fallero**, que tiene lugar este fin de semana, con la **inauguración de la sexta exposición de fotos sobre las fiestas de 2017**, compuesta por una veintena de imágenes y presentada por **Miguel Campos**. La muestra se podrá visitar **hasta el próximo 20 de abril** en el **vestíbulo del Centro Cívico**. A este acto acudió medio centenar de personas. El jurado dio el primer premio a **Tomás Casáñez**, el segundo a **María**

Guardia y el tercero a **Fernando Álvarez**.

Hoy el **Medio Año Fallero** continúa a partir de las **11:30 horas con la plantà de la falla**, seguida de tapas, una clase de **zumba** y a las **13:30 horas será la esperada mascletà con 2.000 globos**. Por la tarde se realizará un **tardeo** a las 16 horas, un **taller de fallas** para niños a las 17 horas y un **concurso de gachamiga** a las 20 horas. Todas las actividades serán en **El Alminar**, sede de la Junta Central de Fallas.